

Nouveau bâtiment de l'hôpital universitaire chirurgical de Heidelberg 1.BA



BRÈVE DESCRIPTION

L'état fédéral Land de Baden-Württemberg, représenté par l'Amt Vermögen und Bau, Universitätsbauamt Heidelberg, réalise la première phase de construction du nouveau bâtiment de l'hôpital universitaire de chirurgie de Heidelberg - "Im Neuenheimer Feld". La façade a été réalisée par Implenia Fassadentechnik.

LE PROJET

Le bâtiment, qui compte jusqu'à 7 niveaux, est divisé en plusieurs parties. Sur le toit de la composante A, il y a un héliport. La 1ère BA est directement reliée à la clinique médicale existante et créera un anneau de fermeture entre la clinique gynécologique et dermatologique, la clinique universitaire chirurgicale et la clinique médicale. La première phase de construction devrait être occupée en 2018.

LES SERVICES EN DÉTAIL

- Façade à meneaux et à traverses

- Charnières de fenêtre avec systèmes de protection solaire
- Murs rideaux ventilés en profilés d'aluminium extrudés
- Éléments de façade en béton préfabriqué

FACTS

Site	Im Neuenheimer Feld 110 , Heidelberg , Allemagne
Statut	Terminé
Début de la construction	Août 2015
Réalisation finale	Octobre 2017
Constructeur-propriétaire	Vermögen und Bau Baden-Württemberg
Architecte	Tiemann-Petri und Partner, Stuttgart

PRESTATIONS

Fassadentechnik

Façades d'ingénierie



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/neubau-chirurgische-universitaetsklinik-heidelberg-1ba/>

Creation: 17.02.2026 17:18